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「気づいたこと」や｢発見したこと」
意見交換が楽しかった！濃い話ができた！
・今回もとても前向きな意見交換ができて楽しかったです。
・サイトモールの見方も知らないのに話し合いに参加して楽しかったです。
・少人数でのWSにはなりましたが、内容の濃い会になったと思います。楽しかった!!!
・自分の思っていることが実現できる望みを持ちたいと思えるような気がした。
・第３回目にして皆さんコツをつかんだのか？はたまた八百津のことを考える日が増えたのか、作業が早くなった気がしま
す。これからの八百津が楽しみです。
・初めて個人シートがあった。おどろいた。具体的に話が進んできていると思う。

改めてやおつを見直すことができた！気づきがあった！
・地のものに気づいた（人、人物、よさ）
・やおつのことを見直す機会になりました。まだまだ知らないことがあるのかなと思います。
・地元の調理法などまだまだ八百津の良い所があると思いました。
・特産品を考えると、とてもたくさんあることに気づき、整理するのも大変です。次回を楽しみにしています。
・いろいろな考え、見方があること。
・みんなが思っていることがだいたい同じだったのがびっくりでした。

特産品、マップ、サイトモールのアイデア
・特産品と連携したMAPづくり。カウンターパンチがなければ、ジャブの連打が効くのかなーと思いました。
・みんなのもののはずのマップを自分だけのものという切り口にするのはおもしろい発想だと思いました。
・歴史をもう一度見直してみるといいかも。

その他
・人数が少なかったので…
・テーマ別分科会にそれぞれ（専門知識のある）まとめられるリーダーが必要
・公報で（やおつを考える会）があるが、皆さんにPRしていきたい。
・アンケート、個人シート、じっくり読みたい!!!
・鳥の糀漬け、なつかしかったです。
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